

## Trump y Juncker frenan la guerra comercial

### Los presidentes de EE UU y la Comisión Europea acuerdan paralizar la aplicación de nuevos aranceles

JOAN FAUS, **Washington**  
La reunión de ayer en la Casa Blanca entre Donald Trump y Jean-Claude Juncker empezó con pesimismo, pero terminó con un inesperado acuerdo que frena la guerra comercial entre Washington y Bruselas.

Los presidentes de Estados Unidos y la Comisión Europea acordaron paralizar la aplica-

ción de nuevos aranceles y se comprometieron a alcanzar un entendimiento sobre los impuestos al acero y al aluminio.

El pacto es un paso decisivo para rebajar la guerra comercial entre ambos bloques, que suponen más de la mitad de las transacciones mundiales. "Pondremos en pausa futuros aranceles y reevaluaremos los impuestos al

acero y el aluminio", dijo Juncker en una comparecencia no prevista junto a Trump tras más de dos horas de reunión. El presidente de EE UU afirmó que se "resolverán" esos aranceles y las medidas de represalia adoptadas por Bruselas. Ambos acordaron además trabajar para eliminar los impuestos a algunos bienes industriales y para reformar la OMC. **PÁGINA 3**

## El hallazgo de un gran lago alienta el debate sobre la vida en Marte

### Detectada una masa de agua salada bajo el hielo en el polo sur del planeta rojo

NUÑO DOMÍNGUEZ, **Madrid**  
El anuncio de que se ha hallado una gran masa de agua líquida en Marte reavivó ayer un debate científico tan apasionante como recurrente: la posible existencia de vida en el planeta rojo. Científicos italianos revelaron que el radar instalado en la sonda europea *Mars Express* ha detectado, tras

años de búsqueda, un lago de unos 20 kilómetros de largo ubicado bajo el hielo del polo sur marciano. "La respuesta corta a si puede haber microbios en este lago es sí", asegura uno de los científicos. Los autores de la investigación consideran que puede encontrarse más agua en otros lugares del polo. **PÁGINA 24**

## El Santander avisa de que tomará medidas si se aplica la tasa a la banca

ÍÑIGO DE BARRÓN, **Madrid**  
El banco más grande de la zona euro se muestra contrario al impuesto a la banca que prepara el Gobierno. José Antonio Álvarez, consejero delegado del Santander, sostuvo que "la fiscalidad debe ser pensada de forma que no produzca efectos colaterales no deseados sobre el empleo y que no genere incertidumbre a los operadores". En esta línea, Álvarez negó estar preparando un cambio de sede para evitar la tasa, pero afirmó con ambigüedad que sí podrían replantearse su actual "estructura legal" para que no se perjudique a los accionistas del Santander "con la doble imposición de los dividendos".

En cuanto a los resultados, el Santander obtuvo un beneficio atribuido de 3.752 millones en el primer semestre de 2018. **PÁGINA 39**



**LA CATÁSTROFE GRIEGA, A VISTA DE DRON.** Los damnificados por los incendios que han causado desde el domingo 81 muertos en Grecia criticaron ayer la falta de previsión y de respuesta de las autoridades. En la imagen, vista desde un dron de la aldea de Mati, devastada por el fuego. / CARLOS ROSILLO **PÁGINA 6**

## Casado niega a Santamaría la cuota de poder que pedía para su equipo

NATALIA JUNQUERA, **Madrid**  
El presidente del PP, Pablo Casado, negó ayer a Soraya Sáenz de Santamaría la cuota del 43% de los cargos del PP que esta reclamaba en función de los votos obtenidos en el congreso del partido. "No se puede pasar de la lista más votada a la proporcionalidad en dos días", respondió Casado. El líder popular dijo que quiere "contar con todos", pero que la victoria le legitima para liderar la cúpula. **PÁGINA 20**

### ADEMÁS

**La casa natal de Velázquez recreará la vida del pintor** P25

**Juncker intenta frenar el proteccionismo de Trump** P3

**Puigdemont: "No tardaré 20 años en pisar Cataluña"** P18



FILLO DO ATLÁNTICO  
**Martín Códax**  
ALBARIÑO  
VAN DOMÍNGUEZ, COCINERO.

## La llegada de migrantes desborda a los servicios de acogida españoles

JESÚS A. CAÑAS, **Cádiz**  
Cientos de personas tienen que dormir en las cubiertas de barcos o en el patio de una comisaría. Otras, alojadas en lugares improvisados sobre la marcha. Estas escenas se han vuelto habituales a lo largo de la costa andaluza ante el constante flujo de inmigrantes que llegan en pateras procedentes del norte de África.

Solo en los tres últimos días han sido rescatadas 1.300 personas en el Estrecho y en el mar de Alborán, lo que ha desbordado a los servicios de acogida. El Gobierno culpa al Ejecutivo anterior de imprevisión, mientras la presidenta andaluza, Susana Díaz, pide que se repartan los esfuerzos entre todas las comunidades autónomas. **PÁGINAS 16 Y 17**

**JUEGA EUROMILLONES MAÑANA BOTE**

**47 MILLONES €**

EUROMILLONES